

29. Januar 2025

1

Medieninformation

Netzwerk wirbt in Straßenbahn für Demokratie

Menschen in der Straßenbahn zu Gesprächen und zum Nachdenken über das gesellschaftliche Miteinander anregen. Das ist das Ziel der Aktion „Demokratie in Fahrt“ am Sonntag, 2. Februar, von 10 bis 18 Uhr auf der Linie 1. Fensterplakate geben den Fahrgästen in der „Demokratie-Tram“ Impulse, um miteinander ins Gespräch zu kommen.

Getragen wird die Aktion von „**dranbleibenJETZT - Netzwerk für lebendige Demokratie**“. Das Netzwerk wurde im vergangenen Jahr zur Vernetzung und zur Stärkung der Demokratie in der Region Freiburg gegründet.

Als Unterstützung dieser parteipolitisch unabhängigen Aktion für eine Stärkung der Demokratie stellt die Freiburger Verkehrs AG die sogenannte Vielfaltsbahn als Raum für den Austausch zur Verfügung. Die Straßenbahn vom Typ GT8Z ist an den geschwungenen Mustern in den Farben Grün, Blau, Lila und Rot sowie dem Schriftzug „Vielfalt verbindet“ und der Nummer 262 zu erkennen.

Die genauen Abfahrtzeiten der Demokratie-Tram hat die VAG auf ihrer Webseite veröffentlicht: <https://www.vag-freiburg.de/aktuelles/meldung/netzwerk-wirbt-in-strassenbahn-fuer-demokratie>